
　2017年から西野市議は「土砂が違法に持ち
込まれている」との通報を受け、調査し市に指
導を求めてきました。その中で豪雨による土砂
崩れが起きました。西野市議は直後に被災地へ
駆けつけ、委員会で何度も市の責任と土砂の撤
去を求め続けてきました。当初予定の約1割し

か土砂が搬出
されていませ
ん。持ち込ま
れた土砂の全
量撤去で安全
の確保が必要
です。

建設残土が大量に持ち込まれ
崩れた大岩山（当時）

TOPICS

　旧奈良街道
は交通量が多
い道路です
が、狭くて子
どもの通学は
危険がいっぱ
いです。市も

様々な工夫をしてきましたが、抜
本的な改善はまだです。ただ、醍
醐辻に歩行者用の点滅信号が設
置され、一歩前進しました。引き
続き声を挙げましょう。

http://nishino-sathiko.jp/

くらしの目線で市政を変える

プロフィール●東洋現像所（現ＩＭＡＧＩＣＡ）でＴＶ・映画等のフィルムを扱う。そば
やの営業。市会議員６期。厚生委員会委員長。経済総務委員会委員長。まちづくり
委員会副委員長。文化環境委員。まちづくり委員。都市計画審議会委員。

市営住宅の住環境改善

旧奈良街道の
通学路の改善が必要
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京都市会議員

西野さち子

　行財政改革計画だとして市長は敬老乗車証
制度の改悪を強行しました。今年の負担金は
２倍ですが来年は３倍です。高齢者の皆さん
の健康や地域経済の活性化にも貢献してきた
制度です。民間バス会社からも悲鳴が上がっ
ています。改悪に賛成した議員の責任は重大
です。元の制
度に戻すため
に頑張ります。

　市営住宅の風呂釡と浴槽は京都
市の負担で取り換えをすることに
なっています。日本共産党と住民
の皆さんの署名運動の力で、当初
は否定していた京都市も、重い腰
を上げざるを得なくなった結果で
す。引き続き、畳の交換や浴室の
扉の改善を求めていきます。
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